

Rapport du Comité des mises en candidature de l'ACPC – 2025

CAAA 2025 NOMINATING COMMITTEE REPORT



Le Comité des mises en candidature 2025 a mené à bien son mandat, soit d'identifier les candidats à recommander pour approbation par le Conseil d'administration, puis par l'Assemblée générale annuelle des membres de l'Association, prévue en 2025.

Composition du Comité des mises en candidature 2025 :

Samir Trabelsi, président (président sortant de l'ACPC), *Université Brock*
Kim Trottier (présidente désignée de l'ACPC), *HEC Montréal*
Erin Egeland, *Université de l'Île de Vancouver*
Caroline Blais, Université de Sherbrooke
Rusty Evans, Université de Guelph
Irene Gordon, Université Simon Fraser
Abiodun Isiaka, Université de Regina
Raj Mashruwala, Université de Calgary

Processus de mise en candidature :

- L'appel de candidatures pour les postes vacants en 2025 a été diffusé sur le site web de l'ACPC et communiqué par courriel à l'ensemble des membres à compter de décembre 2024. La date limite de dépôt des candidatures était fixée au 28 février 2025.
- Pendant la période de l'appel ouvert, le Comité a activement sollicité des candidatures afin d'encourager la participation d'un bassin représentatif et qualifié de membres, tout en assurant la diversité et l'inclusion.
- Une première réunion de planification s'est tenue le 10 février 2025. Les membres du Comité y ont discuté de la nouvelle structure de gouvernance de l'ACPC, des priorités stratégiques de l'Association, de l'importance d'élargir l'engagement des plus de 600 membres de l'ACPC, et de l'intégration des principes d'équité, de diversité et d'inclusion (ÉDI) dans le processus de mise en candidature.
- Une seconde réunion a eu lieu le 4 avril 2025 afin d'examiner les candidatures reçues et d'effectuer les appariements avec les postes à pourvoir, en tenant compte des compétences, de la diversité des profils, et de l'expérience des candidats.
- À l'issue de cet exercice rigoureux, le Comité des mises en candidature 2025 est heureux de soumettre la liste des personnes recommandées pour siéger au Conseil d'administration de l'ACPC et occuper d'autres postes stratégiques. Ces candidatures ont été dûment approuvées par le Conseil d'administration de l'ACPC lors de sa réunion du 25 avril 2025.

Le président du Comité tient à exprimer sa plus sincère reconnaissance à tous les membres du Comité des mises en candidature 2025 pour leur contribution exemplaire à l'Association canadienne des professeurs de comptabilité (ACPC). Leur expertise, leur dévouement et leur engagement ont été essentiels au maintien d'une base bénévole compétente, inclusive et engagée, gage de la pérennité et du rayonnement de l'Association.

Rapport du Comité des mises en candidature de l'ACPC – 2025

CAAA 2025 NOMINATING COMMITTEE REPORT



The 2025 Nominating Committee has completed the task of identifying candidates to be approved by the Board of Directors and subsequently by the membership of the Association at the 2025 Annual General Meeting.

The members of the 2025 Nominating Committee are:

Samir Trabelsi, Chair (CAAA Past-President), *Brock University*
Kim Trottier (CAAA President-Elect), *HEC Montréal*
Erin Egeland, CAAA BOD Secretary, *Vancouver Island University*
Caroline Blais, *Université de Sherbrooke*
Rusty Evans, *University of Guelph*
Irene Gordon, *Simon Fraser University*
Abiodun Isiaka, *University of Regina*
Raj Mashruwala, Haskayne School of Business, University of Calgary

Committee process:

- The Call for Nominations for 2025 open positions was posted to the CAAA website and communicated to members by email starting in December 2024. The due date for nominations was February 28, 2025.
- The Committee reached out to candidates during the open call period to elicit interest from a broad range of well-qualified individuals to promote diversity and inclusivity.
- The Committee had a first planning meeting February 10th 2025 to discuss the CAAA new governance structure, strategic priorities, and importance to make the CAAA open its more than 600 members and to consider EDIB in the nomination and solicitation of volunteering process. On April 4th, 2025 a second meeting was held to review the nominations received, and assign candidates to open positions with due consideration of skills, diversity and experience.
- As a result of this process, the 2025 Nominations Committee is pleased to submit the following candidates for CAAA Board and non-Board positions. This set of candidates has been approved by the CAAA Board of Directors at the Board meeting on April 25, 2025.

The Chair would like to extend her deepest gratitude to the members of the 2025 Nominating Committee for their exceptional and loyal service to the Canadian Academic Accounting Association. Their knowledge, experience, dedication and wisdom have been crucial to ensuring that the Association has maintained a strong and diverse force of volunteers to support its ongoing success.

Rapport du Comité des mises en candidature de l'ACPC – 2025

CAAA 2025 NOMINATING COMMITTEE REPORT



Board Positions / Postes au Conseil d'administration

Position/Poste	Candidates/Candidats
President Elect/ Président élu	Karim Jamal, University of Alberta - Université de l'Alberta (3-year term on the presidential ladder/ mandat de 3 ans sur l'échelle présidentielle)
Secretary of the BOD/ Secrétaire du CA	Erin Egeland, Vancouver Island University - Université de l'île de Vancouver (3-year term/ mandat de 3 ans)
2027 Conference Co-Chair/ Coprésidente de la conférence 2027	Melissa Fortin, UQAM (2-year term to end at the 2027 AGM/ mandat de 2 ans se terminant à l'AGM de 2027)
Member at Large / Membre à titre personnel	Andy Thomas, CPA Canada (3-year term/ mandat de 3 ans)

Non-Board Positions / Postes hors Conseil

Committee / comité	Chair / Président du comité
Haim Falk Award / Prix Haim Falk	Minlei Ye, University of Toronto - Université de Toronto (one year term / mandat d'un an)
L.S. Rosen Outstanding Educator Award / Prix L.S. Rosen de l'éducateur exceptionnel	Irene Herremans, University of Calgary (one year term/ mandat d'un an)
George Baxter Award / Prix George Baxter	Maurice Gosselin (CAAA Past President/ Ex Président de l'ACPC), Laval University-Université Laval (one year term/ mandat d'un an)
Howard Teall Award for Innovation in Education/ Prix Howard Teall pour l'innovation en éducation	Eloisa Perez, MacEwan University - Université MacEwan (one year term/ mandat d'un an)
Tom Schneider Award / Prix Tom Schneider	Devan Mescall, University of Saskatchewan - Université de la Saskatchewan (one year term/ mandat d'un an)
2027 Conference Co-Chair/ Coprésident de la conférence 2027	Zvi Singer, HEC Montreal - HEC Montréal (2-year term to end at the 2027 AGM/ mandat de 2 ans se terminant à l'AGM de 2027)

Samir Trabelsi

CAAA 2023-2024 President - Président de l'ACPC 2023-2024

Chair, CAAA 2025 Nominating Committee - Président du Comité de mise en candidature de l'ACPC 2025